Unser Stüberl strahlt im neuen Glanz

Dank der großzügigen Spende des Lions Clubs wurde in den vergangenen Monaten der Aufenthaltsbereich für Klienten und deren Angehörige bzw. Betreuer neu gestaltet und strahlt jetzt im neuen Glanz.

Ronny Miculcy und Astrid Leitner wurden im vergangenen Jahr auf eine Charity-Veranstaltung des Lions Clubs München eingeladen und erhielten am Ende der Veranstaltung einen Check um das Stüberl des Vereins für therapeutisches Reiten Reith bei Kitzbühel zu adaptieren und den Aufenthaltsbereich zu erneuern.



Vorher



Jetzt